

活動名	課題研究校外活動 【泉大津町民文化祭・ごかんのおまつり】		
実施団体	創造部 産業創造系課題研究（テキスタイル班）	参加生徒数	10 人
実施日時	平成 30 年 11 月 24 日（土）		
場所	テクスピア大阪		
住所	大阪府泉大津市旭町 22-45		

泉大津市が主催されている「泉大津市民祭り ごかんのおまつり」に創造部（旧自動車部）と産業創造系課題研究（テキスタイルデザイン班）が呼ばれ、参加してきました。

泉大津市は、毛織物の街として有名であり、お祭りの出し物として、羊毛を使用したものづくりブースを依頼されました。本校の産業創造系課題研究（テキスタイルデザイン班）は、生徒が羊の毛刈りに出向き、いただいた羊毛を洗浄・染色した物で、ものづくりをしています。

これを使用してマスコットを作る体験ブースを開きました。

今年も、昨年度と同じテーマで『羊の毛で羊を作ろう』の体験で参加しました。

課題研究の実習時間に一人あたり 15 個、動物の顔の制作し、子ども達に喜んでもらえる可愛い動物を作ることに真剣に取り組みました。

当日は、約 80 名の子ども達が体験してくれ、保護者の方も一緒に作業をしてもらいました。作業中は、生徒達から保護者の皆様へ学校での活動を説明するなど、大人の方たちとも交流することが出来ました。

具体的には、羊の毛刈りのエピソード、洗毛工程の話、今年度の自分たちのテーマ（ハーベストの丘のマップの製作）などについて説明し、テキスタイル班の研究内容に興味を持っていただきました。イベントの途中から、製作していた動物の顔が無くなり、子ども達のリクエストを聞きながら作業を行いました。



「課題研究テキスタイル班

もう一つの依頼は、泉大津市のマスコットキャラクターである「おづみん」を何かに使用して欲しいという依頼により計画しました。

缶バッチサイズに「おづみん」を印刷した用紙にぬり絵をしたり、手作りのアルファベットのはんこを押してオリジナルの缶バッチを製作する「おづみんのぬり絵缶バッチ」として体験ブースを開きました。

どのお客さんも一生懸命、オリジナル缶バッチの製作に取り組んでくださいました。

(創造部)

おづみんは、羊なので、綿菓子をおづみんの毛にみたてて、印刷した顔を付けて「おづみんの綿菓子」として販売しました。

想定して製作していた、おづみんの顔が足りなくなってしまうほど大変多くの方に来ていただき生徒たちもフル回転で大変でした。

(創造部)



どちらのブースも、開始早々大変多くの方に来ていただき生徒もフル回転で忙しいまま終了時間が来てしまいました。